

クリスマス会には、ご見学の方がみえられませんでした。が、今後も募集活動の方を継続的に行って行きたいと考えております。団委員、各隊の指導者、保護者の皆様には多大なご支援をいただくこととなるかと思っておりますが、よろしく願いいたします。

(ビーバー隊 隊長 向井田)

DL 1年9ヵ月を振り返って

DLを始めて1年9ヵ月になります。変則期間もあり、今では一緒にうさぎとなった子供たちがくまとなりました。そのうさぎ達と3回キャンプに出かけました。最初の夏キャンプでは、すべての作業が遅れて短縮キャンプファイヤーとなりました。それが秋キャンプでは、みんなが協力して作業が進むようになり、今年の夏のキャンプでは2泊3日の行程を無事こなせるまでになりました。この進歩がこのスカウトの成長を一番感じさせてくれ、きっと、自分も一緒に成長させてもらっていたのだと思います。

またこの夏、自分の企画でスカウトと釣りに行きました。餌付けや切れたテグスの補修、釣れた魚の針はずしで大忙し、でも全員が獲物を得て魚拓もとれました。真夏の強い日差しの中でのスカウト達の楽しそうな笑顔が、印象に残った一日でした。スカウトの成長と笑顔を楽しんだ、1年9ヵ月と思います。

(カブ隊DL 石井)

今年最後の活動 BS 隊 勝川百合香

私は、世界の国のフィンランドのことを説明したり、実際にそりに乗ってサンタさん体験などを来た人にさせてあげたりしました。そりに乗るのは本当はサンタさんなのに逆にサンタさんが引っ張りました。私がサンタさんの衣装を着ていたので、疲れるまでそりに乗っている人を引っ張って上げました。カブ隊はすぐに引っ張れるのに大人が乗ると全然引っ張れなくてリーダーに手伝ってもらいながら頑張りました。他にもスペインやオーストラリアなどを発表するスカウトもいました。

それから、紙飛行機をつくったりケーキを作ったりとてもおいしかったです。最後にソングストームもやってみんなで楽しく歌を歌ったり踊ったりしてすごく楽しかったです。

リーダーや団関係者の方々、保護者の方々今年一年ありがとうございました。そして、来年もよろしく願いいたします。



明けましておめでとうございます。9月よりベンチャー隊長を拝命致しました安本です。

9月に、6名のスカウトがBS隊より上進して7名となりましたが現在ベンチャー隊のスカウトは全員が受験生の為受験勉強をしている事と思いますが、受験が終了した春には、皆の笑顔を楽しみにして居ます。今年は日本ジャンボリーも有り世界ジャンボリーも間近に迫ってきていますが、隊活動も充実した物になる様にして行かなければと思っています。そこで、スカウト諸君へ今までの活動で学んできた事を後輩スカウト達に伝えて下さい。そして、より良いスカウティングを学び一緒に伝えて行きましょう。(VS隊 隊長：安本裕一)



「8団 平成24年度活動発表会」
2012.10.28 ローズコートホテルにて

あけましておめでとうございます。今年こそ皆様にとって良い年になりますようお祈り申し上げます。暗いニュースばかりの世の中、8団では根本君のカッコウ賞の受賞、誰からも好かれる性格、行動力、決断力、スカウトの皆さんも見習ってください。私なんかももう少し早く出会っていたら、もう少しマシな人間になっていたかもハハハ……。いじめが問題になっている為、登下校時に明るく挨拶をかわす姿を見ると、とても気持ちがいいです。挨拶を子ども同士が、教室の中で自然に出来たら、いじめも少しは減るんじゃないかと思いません。疲れても足を出さなければ、前には進めません。自分のため、みんなのため、前へ進め。今年も良い年でありますよう 弥栄

(8団OB会 広瀬幸一)

ボーイスカウト名古屋第8団ホームページ

<http://scoutnagoya8.sakura.ne.jp/>

詳しい活動の様子は、各隊ブログを是非ご覧ください！
8団ホームページのトップから飛べます。



← 公式サイト
のトップページへ
こちらからも飛べます